

---

# GACETA DE LA REGENCIA

DE ESPAÑA E INDIAS

DEL SABADO 11 DE ENERO DE 1812.

---

## GRAN-BRETAÑA.

*Londres 18 de diciembre de 1811.*

„Los que han observado las diligencias que ha hecho Bonaparte para organizar de nuevo la iglesia de Francia, despues de haberla procurado destruir durante tanto tiempo tan abiertamente, y sobre todo, despues de haber negado á Jesucristo para ser Musulman; los que lo han visto restablecer, mediante un concordato, en sus sillas á aquellas antiguos obispos que quisieron sujetarse al compromiso, y buscaron el modo de conciliar la soberanía de este hombre con los principios y sentimientos, que grabados inalterable y generalmente en el corazon del pueblo frances, eran el obstáculo mas temible para el establecimiento de su dinastía, al paso que eran tambien el instrumento mas poderoso para el restablecimiento del antiguo órden de cosas; los que lo han visto al principio inducir al Papa, por fuerza mas bien que por persuasion, á autorizar y presenciarse su coronacion como emperador de los franceses, y los que han visto despues despojar al Papa de sus estados, y tenerlo cruelmente en una prision, porque rehusaba asentir á sus inicuas pretensiones; los que lo vieron entonces convocar en Paris un concilio de obispos para sacudir á un mismo tiempo la autoridad de la cabeza suprema de la iglesia, y fundar para sí una soberanía religiosa, tan absoluta y violenta como la civil que ha usurpado: los que han sido testigos y observadores de todos estos hechos, no podrán menos de leer con algun interes este bosquejo auténtico que vamos á presentar del estado actual de los negocios eclesiásticos en el imperio de Napoleon.

„El concilio que se congregó en Paris hace algun tiempo, no existe ya; no se han publicado ni sus sesiones ni sus actas, y los que lo componian se han retirado sin oposicion, sin aparato, y aun sin que se haya reparado en ello.

„El Papa habia dirigido un breve al cabildo de Florencia, pero fué interceptado, y nadie ha traslucido lo que contenia.

„El cardenal Mauri habia enviado al Papa, por medio del prefecto de Saboya, un pliego que contenia un acta de sumision y obediencia; pero el pliego fué devuelto sin haberse abierto, lo que ha incomodado infinito al cardenal.

„En Paris no hay casi ningun culto público; los que conservan todavía algo de religion, se hacen decir la misa en sus casas. Algunas familias se han reunido para formar oratorios particulares, en donde se juntan los domingos y dias festivos, pagando mancomunadamente los gastos del culto, y los alimentos de los sacerdotes.

„Habiéndose negado con teson y firmeza el clero de Roma á reconocer á Bonaparte, ha sido arrojado de la ciudad, y se han nombrado otros sacerdotes para que officien en la iglesia de S. Pedro.” (*Ambigú*).

## ESPAÑA.

*Estado mayor del sexto ejército. — Cuartel general 7 de diciembre.*

*Noticias de Asturias de 29 de noviembre.* — El mariscal de campo D. Francisco Xavier Losada, comandante general del principado y de la primera division de este ejército, en papel de este dia, da parte al Excmo. Sr. comandante general interino, de las maniobras que han executado las tropas de su mando desde el 16; consiguiendo interceptar á los enemigos sus convoyes de víveres, sorprehenderlos varios destacamentos, y tomarles algunos prisioneros, obligándoles por último á repasar el Narcea con bastante pérdida, sin que su vivo fuego haya impedido el cortar á su vista el puente de madera de Cornellana, sobre el mismo rio.

Elogia dicho general la conducta de la oficialidad y tropas que concurren á estas operaciones, y singularmente al capitán del regimiento de Táy D. Vicente Kindelan, que mandaba uno de los cuerpos volantes, que tuvo la mayor parte en dichas ventajas.

Igualmente hace mencion del mérito que han contraido sus ayudantes de campo los capitanes D. Tomas O-Colgan y D. Antonio Arriete, que dirigieron con toda puntualidad y conocimiento la cortadura del puente de Cornellana, á pesar de la decidida resistencia de los enemigos, reforzados de Grado.

*Inmediaciones de Astorga 29 de noviembre.* — En este dia se adelantó una partida de cazadores á caballo de los cuerpos avanzados, al lugar de Caraceros, á fin de reconocer á los enemigos; y habiendo avistado 25 caballos que iban escoltando unos carros con direccion á Astorga, se dirigieron á ellos á escape; pero los enemigos se refugiaron inmediatamente á los molinos inmediatos al arrabal, y al oír sus tiros, fueron socorridos por mas caballería y alguna infantería, que estaba haciendo exercicio; con lo que no tuvo resultado esta bizarra tentativa, hecha casi baxo los fuegos de la plaza.

*Del mismo estado mayor, 14 de diciembre.*

Los barcos que salieron de Gijón cuando se verificó la última invasion en el principado por los enemigos, no han caido en poder de estos, como se ha asegurado, de resultas de los temporales que habian sufrido; pues arribaron á varios puertos ocupados por las tropas del séptimo ejército.

En este dia ha vuelto á tomar el mando del ejército el comandante general D. Xavier Abadía, que ha llegado anteayer de lo interior del distrito: cesando por lo tanto la interinidad que exerció el

**Excmo. Sr. marques de Portago durante la ausencia de aquel superior gefe.**

*Coruña 23 de diciembre.*

*Parte del coronel D. Francisco Espoz y Mina al general en gefe del séptimo ejército, D. Gabriel de Mendizabal.*

“Excmo. Sr.: Despues de la jornada de Plasencia de Gállego descansé algunos dias en Sangüesa, preparándome á conducir los prisioneros hasta el puerto de Motrico. Los franceses de Aragon bramaban de corage, y trataron de mi alcance: los de Navarra se prepararon para encontrarme: los de Burgos se tendieron por la orilla derecha del Ebro; y los de Guipúzcoa tocaron al arma. Debía penetrar desde Sangüesa á la costa de Cantabria, caminando de E. á N. en una línea oblicua de 40 leguas, amenazado en círculo por columnas enemigas, que tuvieron tiempo para combinacion. El 27 de octubre me dirigí con los batallones primero, segundo y tercero, y la caballería, al pueblo de Monreal, 2 leguas y media de la capital, y crucé el camino real que de Pamplona dirige á Tudela, continuando la marcha el 28 hasta la villa de Mendigorria, sin temor de la fuerza que se disponia en Pamplona, y de la continua lluvia de todo el dia.

„La madrugada del 29 marché sobre Puente de la Reyna: la guarnicion enemiga, fortificada en una caserna, se salvó, á causa de ser el pueblo enteramente cerrado; sin embargo, forcé una de las puertas, fueron muertos 5 gendarmas, y entré por la villa con los batallones formados al golpe de la música, é hice desfilas los prisioneros por delante de la caserna. Los prisioneros siguieron, escoltados por el tercer batallon hasta Cirauqui, en donde fueron entregados al cuarto para continuar hasta el pueblo de Azcona. Todo el 29 permanecí en Puente con la caballería y los batallones primero y segundo, demoliendo los atrincheramientos; y al anocheecer me retiré á los pueblos de Cirauqui y Mañeru, distantes legua y media respectivamente, con ánimo de cargar la mañana siguiente sobre la guarnicion.

„A las 11 y media de la noche se me avisó que un gran número de enemigos de caballería é infantería pasaban el puente de Mendigorria, con direccion á Puente: en seguida se me fixó el número de 3000 de la primera arma, y 500 de la segunda. Mientras que Bertinlet con 2500 hombres penetró por las Cinco villas de Aragon hasta Sangüesa y Lumbier, los 3500 que desde Aragon por Caparroso y Mendigorria se dirigieron á Puente, fueron reforzados por 1000 hombres de la plaza de Pamplona, á las órdes del general Labé, quien los mandó reunidos. La madrugada del 30 me hallaba colocado en la calzada, entre Mañeru y Cirauqui: se presentaron 500 caballos enemigos, que recibidos por mis guardias avanzadas, fueron rechazados con pérdida de 2 caballos. Los esperé 2 horas, creyendo su ataque; pero se mantuvieron firmes en Puente la Reyna.

„A este tiempo habia mandado que el tercer batallon se reuniese al cuarto, y escoltando los prisioneros, siguieron al pueblo de Alsasua: con la caballería y los batallones primero y segundo me retiré á Riezu. El 31 marcharon los enemigos á Estella: dexé la última fuerza á las órdenes de mi segundo el teniente coronel D. Gregorio Cruchaga, con el fin de contener cualquiera movimiento del enemigo, mientras yo pasaba con algunos caballos al pueblo de Alsasua, al efecto de disponer la marcha pronta de los prisioneros. El enemigo quiso cruzar la montaña que separa la ciudad de Estella del valle de Burunda, con el fin de rescatar los prisioneros, como se ve por el parte siguiente, que me dirigió el teniente coronel D. Gregorio Cruchaga: —

Sr. coronel y comandante general: La madrugada de hoy el enemigo, en número de 2500 hombres entre infantería y caballería; salió de Estella

para atarcarme. Mis avanzadas de caballería venian de retirada haciendo fuego, y mandé que 3 compañías de infantería la sostuvieran, mientras colocaba el resto de tropa en las alturas inmediatas á los pueblos de *Ruin é Iturgoyen*: á breve rato las 3 compañías rompieron un fuego vivo, y mandé que continuándolo y perdiendo terreno, se retirasen á incorporar con el grueso. El orden y serenidad de estas compañías dió aliento, y causó emulacion en los otros; y al ver su entusiasmo, dispuse no soltar un fusil hasta que el enemigo se aproximase á solo medio tiro.

El enemigo orgulloso y confiado en su mayor número avanzó, llevando en su vanguardia los catalanes renegados que siguen el partido frances: mandé una descarga, que se hizo con tal igualdad y tino, que impuse á los franceses. Se continuó con mucha ventaja de nuestra parte desde las 9 de la mañana hasta las 3 de la tarde; aunque veia los muchos cadáveres enemigos, y nuestra posicion ventajosa, mandé al capitan D. Pedro Antonio Barrena, sargento mayor interino del segundo batallon, que se retirase por compañías, mientras que yo lo verificaba con el primero, reuniéndonos en el pueblo de *Munarriz*, á causa de no tener cartuchos. El enemigo se detuvo en *Iturgoyen* enterrando los muertos, y retirando sus muchos heridos á *Estella*: verificada esta operacion, emprendió el enemigo mi seguimiento. Me dirigí al pueblo de *Goñi*, pasando al de *Lizarraga* entrada ya la noche: los soldados se hallan fatigados y sin un cartucho. Dispondrá V. S. el surtido; porque es regular que el enemigo, distante á 3 horas, me persiga.

Su pérdida ha consistido en 70 muertos, entre ellos 3 oficiales (la muerte de uno la lloraba el general) y 200 heridos, incluso un coronel: la mia ha sido de 5 muertos, entre ellos el teniente D. José María Beructe, y 16 heridos. Recomiendo á V. S. el valor y serenidad de estos 2 batallones, que se han batido con fuerza duplicada, acordándose que son los vencedores del campo de *Plasencia*. Dios guarde á V. S. muchos años. *Lizarraga* 1.º de noviembre de 1811.—*Gregorio Cruchaga*.—Sr. D. Francisco Espoz y Mina.—

„ La madrugada del 2 recibí aviso de haber llegado 800 infantes y 200 caballos desde *Pamplona* á *Huarte-Araquil*; que dista 2 horas de *Lizarraga* y 4 de *Alsasua*, donde me hallaba con los prisioneros, cuya marcha dispuse al instante con la escolta de los batallones tercero y cuarto, dirigiéndose por *Legaspia* á *Motrico*. Yo con algunos caballos me dirigí al pueblo de *Lacuza*, inmediato al de *Huarte*, en donde supe no haber infantería, pero sí los 200 caballos, dirigidos á obrar en la llanura, apoyando el flanco derecho de la infantería que el dia anterior se habia batido con el teniente coronel *Cruchaga*. Estuve observando, y á las 7 de la mañana recibí un parte de mi segundo en que me decia: — Señor coronel: Acaban de darme parte las avanzadas, de que los enemigos que ayer me atacaron, han llegado al puerto; unos se dirigen á este pueblo, y otros siguen por la cumbre, sin duda con el objeto de cortarme, si me retiro por la altura. Estoy formando la gente, y distribuyendo los pocos cartuchos á las compañías de mas confianza, para sostener la retirada: mi direccion será por el puente de *Bacaicoa*.... El enemigo llegó ya. Dios guarde á V. S. muchos años. *Lizarraga* 2 de noviembre de 1811. — *Cruchaga*. —

„ Leyendo este oficio sentí tiros, marché al encuentro de *Cruchaga*, y al penetrar por *Echarri*, me hallé con los húsares: cambié de camino y salí al puente de *Bacasara*, en donde me reuní con la tropa que se retiraba ordenadamente, y haciendo fuego contra la caballería enemiga y catalanes, que picaban su retaguardia. Los batallones pasaron el puente, y mientras el grueso se posesionaba de la altura, algunas compañías formadas á la cabeza del puente impidieron el paso al enemigo, rechazándole por 3 veces: al cabo de una

hora completé la retirada por el camino de Ataun. El enemigo pensó exterminar la division y rescatar los prisioneros, porque estábamos sin municiones; pero si tuve 2 muertos y 7 heridos, entre estos 2 oficiales, el enemigo perdió 13 húsares muertos y 60 heridos, 5 catalanes muertos y otros 25 heridos. La misma noche di orden para que los prisioneros fuesen trasladados á Motrico, como se verificó.

„ La mañana del 3 se dirigió el enemigo á Legaspia con el empeño del rescate. Salí á contenerlos, y á las inmediaciones supe habian llegado: puse 2 compañías de observacion, retirándome á Legaria. La mañana del 4, desengañado el enemigo, contramarchó siguiendo mi alcance; las compañías de observacion rompieron el fuego, mataron 3 catalanes é hirieron algunos, y replegándose sobre los batallones, emprendí mi contramarcha por el pueblo de Alsasua á Olazagutia; al enemigo tenaz le obscureció en este pueblo, cuando ya habia subido al puerto, en donde pasé toda la noche. La mañana siguiente del 5 penetré toda la sierra de Andia, dexándome caer al pueblo de Aranache, hasta donde me persiguió el enemigo, batiéndose las guerrillas en las 3 leguas de marcha. Desesperanzado de darme caza, se retiró á Estella la mañana del 6.

„ Durante estas marchas recibí los partes siguientes. — 1.º Señor coronel: Serian las 3 de la madrugada cuando recibí su aviso para la marcha, que rompí acompañado de D. Gaspar Jáuregui, que me esperó en Legaspia segun la orden de V. S. Supe que las guarniciones de Motrico y de Deva permanecian, y dispuse que Jáuregui marchase á atacar la última, mientras que yo continué sin hacer alto las 8 leguas. La guarnicion de Motrico, noticiosa de nuestra llegada, se encerró en la caserna, que fué rodeada por 3 compañías de mi batallon, dándose tiempo á baxar los prisioneros al muelle. Los ingleses se aproximaron con una lancha cañonera, y á una señal del comandante de la fragata *Iris* se reunieron todos los barcos pequeños, en los que fueron embarcados los prisioneros: 200 quedaron á bordo de la fragata, y los restantes en buques pequeños, amarrados hasta la llegada de otra fragata que se esperaba. — Verificada la entrega, se disponia incendiar la caserna, cuando los ingleses salieron con un cañon, y á los 4 tiros se entregaron: esta guarnicion se componia de un oficial y 51 soldados: nuestra pérdida ha sido de un sargento y un soldado muerto, y otros 2 heridos. Recomendando á V. S. el valor de esta tropa, que despues de una larga jornada, no se ha acordado de refaccion hasta rendir al enemigo. Dios guarde á V. S. muchos años. Motrico á las 10 de la noche del 3 de noviembre de 1811. — José Gorriz. — Sr. D. Francisco Espoz y Mina. —

2.º Sr. coronel: Esta mañana salí para Deva, y al pasar el puente de Sariola me avisaron las avanzadas, que desde Elgoibar se dirigian á Mendaro 400 enemigos para auxiliár la guarnicion de Deva, y dispuse que una compañía del cuarto batallon avanzase á ocupar el puente de Endaro: á un mismo tiempo llegaban unos y otros; pero los enemigos emprendieron luego y precipitadamente su retirada para Elgoibar. En este instante me escribe Jáuregui haberse rendido la guarnicion de Deva, despues de 24 horas de fuego: quemada la caserna, se refugió la guarnicion á la iglesia, é incendiada esta, se rindió. Esta guarnicion y la de Motrico se entregaron á los ingleses: Jáuregui y el cuarto batallon quedan en Iciar. Dios guarde á V. S. muchos años. Cestona 4 de noviembre de 1811. — José Gorriz. — Sr. D. Francisco Espoz y Mina. —

3.º Sr. coronel: El 6 salí de Cestona con direccion á Zarauz, en donde hallé el cuarto batallon, y llegado al pueblo de Aya tuve noticia que 1000 enemigos se dirigian desde Hernani contra mi. Para asegurarme, mandé 3

paisanos de observacion, y volvieron con que habian tomado el camino para Tolosa: á breve rato llegó una muger diciendo que estaban en las inmediaciones del pueblo: coloqué una compañía en la altura y otra en el camino de entrada. Se presentaron 3000 franceses: mi batallón al ver tan poca fuerza se tiró sobre ellos á la bayoneta, persiguiéndolos mas de una legua. El resultado fué matarles 20 hombres, herirles 30 y hacerles 5 prisioneros, entre ellos un capitán y un teniente: nuestra pérdida consiste en un sargento y un soldado muerto, con 3 heridos. — Concluida la accion, advertí una columna enemiga de bastante consideracion, que venia á reforzar la anterior. A este tiempo se me reunió el cuarto batallón de los voluntarios de Jáuregui: nada se hizo por haberse obscurecido: me retiré á Artiasu, y al dia siguiente á Berastegui, desde donde continuaré la marcha. Dios guarde á V. S. muchos años. Berastegui 8 de noviembre de 1811. — *José Gorriz.* — Sr. D. Francisco Espoz y Mina. —

„No puedo menos de recomendar á V. E. el valor y firmeza de toda la division. Nuestro Señor guarde á V. E. muchos años. Campo de honor de Navarra 16 de noviembre de 1811. — Excmo. Sr. — *Francisco Espoz y Mina.* — Excmo. Sr. D. Gabriel de Mendizabal.”

*Valencia de Alcántara 23 de diciembre.*

Recibimos continuamente noticias de las vexaciones y tropelías que los enemigos cometen en los pueblos de esta fidelísima provincia. En Baldoz confiscan con el mayor rigor los bienes de los habitantes que han salido de la ciudad, y trasladado á otra parte su domicilio.

Avisan de Sierramorena que desde principios del pasado los enemigos reparan con actividad y diligencia los caminos reales, y con particularidad el paso de Despeñaperros: lo que puede indicar la marcha de algun convoy numeroso, que traslade á Francia los frutos de la rapacidad francesa en Andalucía. — Avisan tambien que por aquellos pueblos y los inmediatos de Extremadura hace el enemigo una rigurosa leva de soldados nuestros dispersos, que va depositando para remitirlos despues á Francia, donde serán incorporados en los cuerpos destinados á militar en Alemania y demas paises del norte.

El general frances Montbrun, comandante de la caballería del ejército de Marmont, ofició el mes pasado á todas las justicias de las inmediaciones de los montes de Toledo, para que se presentasen en su cuartel general de S. Martin de Pusa con dos vecinos pudientes de cada pueblo, y llevasen una razon exácta de los granos que se han cogido, con certificacion de los diezmos, y expresion de lo que se ha sembrado, y de las existencias. Todo baxo apercibimiento militar, como acostumbran.

A Toledo habia llegado por el mismo tiempo un convoy con pertrechos de artillería, 4 cañones, otros tantos pontones, muchas ruedas, lanzas &c. La escolta era de tropas de la guarnicion de Madrid, adonde se volvieron, siguiendo el convoy con otra escolta para Talavera.

En Mérida construyen los enemigos dos fortines, el uno en el Calvario y el otro en las Torrecillas. —

*Del 26.* El 21 del corricate evacuaron los enemigos la ciudad

de Plasencia y sus contornos. La causa mas aparente de este movimiento es la falta absoluta de subsistencias: no era posible proporcionárselas ni aun con las bayonetas. Ha habido muchos dias de repartir un pan á cada 8 soldados, y otros no han tenido pan ninguno, viviendo solo con la racion de carne y algunas patatas en cantidad muy escasa. De aquí puede colegirse cuanto habrán padecido aquellos desgraciados habitantes, y cual será la ruina y devastacion de un pais, célebre en otros tiempos por su amenidad y riqueza. —

„Casi 6 meses de ocupacion, sobre los infortunios de las anteriores; tres tránsitos de todo el ejército y el desórden que distingue á estas tropas, han dexado la ciudad y partido en una desolacion consumada. Pedidos exórbitanes de artículos, exácciones intolerables de dinero, ruinas de los mejores edificios, destrozos de arbolado y frutos, un general exterminio de toda clase de ganados hasta los de labor, violencias, groseros y ásperos tratamientos, compromisos continuos en todas las autoridades y casi todos los particulares; tal es el horroroso cuadro que la regeneracion francesa acaba de ofrecernos en la triste ciudad de Plasencia y sus inmediaciones, donde todo se ha perdido, sino el distinguido honor de sus autoridades y vecinos, que si empeñados mil veces por el ardid y amenazas prestaron algunas demostraciones de sumision, han sabido constantes sacrificar intereses, arrostrar peligros, y en fin convertir los escollos en un crisol; que presenta á todos sus compatriotas en toda su pureza el entusiasmo patriótico de los virtuosos placentinos.” (*Gazeta de Extremadura*)  
Cádiz 10 de enero de 1812.

En la sesion del 5 del corricate, las Córtes generales y extraordinarias resolvieron que en el salon de sus sesiones se colocase escrito en letras de oro el nombre del inmortal ALVAREZ, el defensor de Gerona, y que cuando se recobre esta plaza, se erija en ella á expensas públicas un monumento destinado á eternizar su memoria.

En la sesion de ántes de ayer, las Córtes, conformándose con el parecer de su comision de premios, declararon *benemérito de la patria* al difunto Sr. D. Gaspar de Jovellanes; y mandaron que en la comision de agricultura se tenga presente el *Informe sobre la ley agraria*, obra maestra de aquel ilustre y sabio patriota.

Igualmente decretaron en la sesion de ayer, que el Consejo de Regencia manifieste á la division navarra del mando del brigadier D. Francisso Espoz y Mian, el agrado con que S. M. ha oido la relacion de sus hazañas; y al propio tiempo, que el Consejo de Regencia disponga, conforme al reglamento de 21 de agosto, que se practiquen las diligencias que en él se previenen, para premiar con la cruz de la órden de S. Fernando á los individuos de la expresada division que lo hayan merecido.

En la misma sesion de ayer se leyó la relacion, que ha recibido el estado mayor general, de la gloriosa accion que las tropas del mariscal de campo D. Carlos España sostuvieron el 28 de noviembre entre los pueblos de Miranda, Frades y Encinal contra una division francesa que derrotaron, causándole la pérdida de 150 hombres, sin mas daño por su parte que un muerto y 17 heridos.

*Estado de los buques que han entrado y salido del puerto de Cádiz en el año de 1811.*

## ENTRADA.

Total  
por

En. Feb. Marz. Abr. May. Jun. Jul. Ag. Set. Oct. Nov. Dic. nacion.

Españoles	109	137	182	119	322	161	228	124	119	281	242	245	2269
Portug....	6	15	26	9	15	12	18	8	5	12	21	39	189
Ingleses...	51	21	77	52	71	81	45	53	53	64	53	46	678
Americ....	13	25	2	25	4	31	27	12	20	13	4	15	252
Otomanos	15	..	5	..	4	1	13	1	..	2	8	1	50
Marroq...	5	..	1	3	..	1	2	2	1	2	6	..	23
Argelin...	1	..	..	..	..	1	1	1	1	4	2	..	11
Griegos...	..	..	..	..	..	..	1	..	..	..	..	..	1
Berberisc.	..	..	..	..	2	..	..	..	..	..	..	..	2
Papemb...	2	..	..	..	..	..	..	..	..	..	..	..	2
Oldemb...	..	..	..	..	..	..	..	1	..	1	..	..	2
Succos....	1	..	..	..	..	..	..	..	..	..	..	1	2
Rusos.....	..	..	..	..	..	..	..	..	..	..	..	1	1
Sardo.....	..	..	..	..	..	..	1	..	..	..	..	..	1
<i>Total. por meses.....</i>	205	206	314	208	158	282	340	202	202	375	337	345	3483

## SALIDA.

Españoles	148	163	242	180	166	190	288	152	140	225	149	61	2145
Portug....	16	5	4	..	15	9	15	7	16	12	7	14	129
Ingleses...	46	50	47	74	6	75	74	7	45	91	23	36	698
Americ....	6	18	10	20	5	23	37	11	12	10	18	8	199
Otomanos	5	7	11	2	2	3	4	3	3	2	3	2	47
Marroq...	2	3	1	2	..	1	2	1	5	2	..	..	19
Argelinos	..	..	..	..	..	2	1	1	..	4	1	1	10
Griegos...	..	..	..	..	..	..	..	1	..	..	..	..	1
Berberisc.	..	..	..	..	..	1	1	..	..	..	..	..	2
Papemb...	..	2	..	..	..	..	..	..	..	..	..	..	2
Oldemb...	..	..	..	..	..	..	..	..	..	1	..	1	2
Succos....	1	..	..	..	..	..	..	..	..	..	..	1	2
Rusos.....	..	..	..	..	..	..	..	..	..	..	..	1	1
Sardo.....	..	..	..	..	..	..	..	1	..	..	..	..	1
<i>Total. por meses.....</i>	224	248	322	262	298	307	425	253	221	347	294	125	3298

Han entrado ademas 7 corsarios franceses apresados : 3 en el mes de mayo: uno en el de junio : 2 en el de setiembre y uno en el de octubre.